



## 2年生になって1週間が過ぎ・・・

新しい学年、新しいクラスになり、一週間が過ぎました。今年度は新学期が月曜日スタートだったため、5日間新しい環境で、緊張感もある中、生徒達は少し疲れがあったかもしれません。週末はゆっくり休めたでしょうか。

先週は、2年生になって初めての学年集会を行いました。2年部教員の自己紹介のあと、学年目標について話をしました。2年生の学年目標は『**気づき、動ける2年生～かかわろう、つながろう、高め合おう**』です。昨年度は1年生として、先輩達に支えられ、リードされ1年間を過ごしました。今年度は2年生として、1年生をリードし、3年生を支える要の学年になります。そんな学年で、自分で気づいたことに主体的に行動できる人になってほしいという思いを込めました。来年度は最高学年になります。平田中全体を自分たちの力で引っ張っていける最上級生をめざして、今年1年さらに成長してくれることを願っています。

また、生活面では、1年生よりもグレードアップしようという話をしました。その中で、「ちょこっとボランティア(ちょボラ)」をやっていこうと生徒指導担当の浅野先生が話すと、その日の昼休みには多くの生徒がほうきを持って教室の掃除をする姿がたくさん見られました。このように話を素直に聞き、実行しようとする姿勢がすぐに見られるのは、この学年の最大の良さだと思います。すてきな姿がこれからもたくさん見られることを期待しています。

学習面では、授業規律を大切にしようという話がありました。学力を定着させるためには、やはり集中して授業を受けることが基本となります。そして、学習したことをしっかり復習し、分からないところをそのままにしないことが大切です。とても遠回りのような気がしますが、やはり日々の地道な努力が学力を定着させる一番の近道となります。こつこつと努力を継続し、2年後の進路に向けて今から頑張ってもらいたいと思います。

この一年、この2年生がさらにパワーアップ、グレードアップしていく姿を楽しみにしています!

### 【生徒の日記より】

僕は、2年生になりよりよい学校を築いていくために2つ目標を立てました。1つ目は「**後輩の憧れの存在になる**」、2つ目は「**先輩から信頼される存在になる**」です。僕たちには先輩と後輩がおり、平田中学校の要となるため、この目標にしました。この目標を達成することができるよう、今日の学年集会で先生方がおっしゃっていたことをよく意識して行動しようと思います。

